

MUJER GUARDA SE DEFENDIÓ Y HOMBRE MURIÓ EN EL "HOSPI"

AL MÁS ALLÁ PO "INQUIETO"



ALEJANDRA PORTUGUEZ M.
alejandra.portuguez@telega.co.cr

Esta historia se las trae. Ocurrió el domingo frente a un centro comercial, en el corazón de Turrialba, y es de esas que no pasan a diario y todos comentan.

Resulta que Rafael Araya Durán caminaba por el centro del cantón azucarero cuando vio a una muchacha muy guapa y no pudo controlarse.

El hombre, de 48 años, presuntamente le tocó las nalgas a la mujer quien se defendió con uñas y dientes y Rafael pagó el supuesto atrevimiento con la vida.

El hombre, apodado "Caldo" e piapia, tuvo la mala suerte de que la mujer, de apellido Rojas y 22 años, tenía conocimientos en defensa personal porque ha trabajado como guarda privada.

La mujer, enfurecida por el presunto abuso, reaccionó dándole al hombre con el puño cerrado y fue tal la golpiza que lo mandó hospital William Allen, de "Turri".

Según dijo Diego Ulloa, jefe de la



Vocinos recogieron plata para el entierro de Araya. JOSUE HERNANDEZ

empresa de seguridad Swat, para la que trabajaba Rojas, los hechos se registraron en plena calle y a la vista de varias personas.

Los médicos atendieron a "Caldo" en el hospital e hicieron cuanto pudieron para salvarle la vida; sin embargo, no resistió y murió el lunes. Rodrigo Araya, hermano del fallecido, pidió justicia y les agradeció a los vecinos la ayuda con los gastos del funeral.

María Isabel Castro, vecina de la víctima, lamentó la muerte de "Caldo" y dijo conocerlo desde pequeño y no cree que tuviera el coraje para faltarle el respeto a alguna persona.

Tres meses al tabo. Mientras la familia de "Caldo" intenta asimilar que él ya no está, a la mujer la detuvieron el lunes en cuanto se



Rafael Araya Durán, conocido como "Caldo". JOSUE HERNANDEZ

supo que el hombre había muerto.

La llevaron al Ministerio Público por el delito de supuesto homicidio simple, le pusieron tres meses de prisión preventiva y la mandaron al Buen Pastor, en "Desampa".

A "Caldo" lo velaron en plena



Al hombre lo velaron al aire libre en el barrio Las Américas. JOSUE HERNANDEZ

CREO QUE...



RODRIGO ARAYA
HERMANO

JOSUE HERNANDEZ

"Nadie merece que lo traten así, queremos justicia. Era muy querido y no tenía problemas con nadie".



DIEGO ULLOA
JEFE DE LA ACUSADA

"Entiendo que él la tocó y ella reaccionó. Además escuché que antes hubo un altercado entre ellos".

calle del barrio Las Américas.

Fue una cantidad grande de allegados, quienes además acompañaron a los parientes hasta el cementerio.

El caso sigue en investigación y los agentes judiciales esperan los resultados de la autopsia para ver si los golpes de Rojas fueron tan fuertes como para matar a Araya.